



## Pemkot Yogya Bagikan Madu dan Multivitamin untuk Petugas KPPS

**YOGYA, TRIBUN** - Pemerintah Kota (Pemkot) Yogyakarta membagikan 12.468 paket madu dan multivitamin untuk petugas kelompok penyelenggara pemungutan suara (KPPS) dan perlindungan masyarakat (Linmas). Selain itu, para personel yang bakal mengemban tugas krusial dalam Pemilu 14 Februari 2024 tersebut, juga diajak senam pagi untuk menjaga kebugaran, bersama Penjabat Wali Kota dan jajaran, Jumat (2/2).

Penjabat (Pj) Wali Kota Yogyakarta, Singgih Raharjo, menandakan, paket madu dan multivitamin dibagikan kepada 9.468 petugas PPK, PPS dan KPPS, serta 3.000 Linmas yang bertugas di Pemilu 2024. Menurutnya hal tersebut merupakan bagian dari komitmen Pemkot, dalam mendukung para petugas mulai dari persiapan hingga pelaksanaan nanti, agar kesehatan dan stamina mereka tetap terjaga.

"Kita juga pastikan, seluruhnya sudah terdaftar di BPJS kesehatan. Ini jadiantisipasi, harapannya tidak terjadi sesuatu yang tak diinginkan," katanya.

Menurutnya, Pemkot Yogya pun siap siaga untuk memberikan fasilitas kesehatan

dan kegawatdaruratan selama pelaksanaan pemungutan suara. Mulai dari layanan PSC 119 yang bisa diakses selama 24 jam penuh untuk menanggulangi kejadian-kejadian kegawatdaruratan, kemudian 18 puskesmas, serta deretan rumah sakit daerah dan swasta.

"Kami siagakan fasilitas dan layanan kesehatan, supaya ketika ada terjadi sesuatu bisa langsung ditangani dengan cepat. Karena, kita tahu tugas KPPS ini cukup berat. Kami juga mengimbau agar selalu menjaga kesehatan dan kebugaran, hindari aktivitas yang berisiko tinggi, makan minum dan istirahat cukup," ucap Pj Wali Kota.

Ketua KPU Kota Yogyakarta, Noor Harsya Aryo Samudro, mengungkapkan, dalam kesempatan itu pihaknya juga mengecek kepesertaan seluruh petugas KPPS di BPJS Kesehatan. Ia pun tidak memungkiri, berdasar proses pendataan yang digulirkannya, masih dijumpai ratusan petugas yang belum tercover asuransi pemerintah. "Ada 600 orang belum terdaftar. Data ini sudah kami sampaikan ke Pemkot untuk bisa melakukan upaya perlindungan kesehatan," ujarnya. (aka)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 13 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005